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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.41/177/2023 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Karin Ohr 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 07.02.2023 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
1. Stadträtin Karin Holluba-Rau erkundigt sich nach den Haushaltsmitteln für die Nachmar-

kierung von Radschutzstreifen und führt als Beispiel die Reichswaisenhausstraße an. 
 
Stadtbaurat Ricus Kerckhoff antwortet, dass für Markierungen Gelder eingestellt und 
Maßnahmen geplant sind. 
 
Oberbürgermeister Peter Reiß ergänzt, dass in der Niederschrift beantwortet wird welche 
Maßnahmen geplant sind. 

 
Für dieses Jahr sind folgende Markierungsmaßnahmen geplant: 
-Piktogrammspur B2/Bahnhofstraße-Ludwigstraße 
-Anpassung Furtmarkierung und Rotfärbung Einmündungen östl. Hindenburgstraße 
-Korrekturen und Anpassungen Markierung Schutzstreifen-Übergänge Penzendorfer 
Straße, ab Alte Penzendorfer Straße stadtauswärts 
-Korrekturen der Markierung an signalisierten Furten mit Radverkehr 
 
Im Rahmen des Unterhalts werden außerdem vorhandene Radverkehrsmarkierungen bei 
Bedarf erneuert, hierbei werden auch die Markierungen in der Reichswaisenhausstraße 
überprüft. 

 
 
2. Stadträtin Nadine Neumann führt an, dass der Gehweg im Bereich des 3S-Werk nach wie 

vor gesperrt ist und fragt nach, ob dieser nicht freigegeben werden könne, damit unter 
anderem die Kinder zum Hort laufen können. 

 
Stadtbaurat Ricus Kerckhoff antwortet, dass durch die Abbruchmaßnahmen auf dem Ge-
lände der Gehweg teilweise in Mitleidenschaft gezogen wurde und im Zuge der Baumaß-
nahmen am Quartier 3S neu gebaut wird. Die derzeitige Anordnung für die Sperre des 
Gehweges im Rahmen der Baustelle ist daher noch aktiv. Gegebenenfalls ist eine provi-
sorische Wiederherstellung möglich falls die Bauausführung sich länger verzögert. 

 
 
3. Stadtrat Josef Weyh erkundigt sich, wer für die Entsorgung der Gartencontainer zuständig 

ist? 
 

Oberbürgermeister Peter Reiß gibt zur Antwort, dass die Zuständigkeit beim Umwelt-
schutzamt der Stadt Schwabach liegt. 

 


